
「ガバナー退任に当って」

　1988～89年度も愈々終りを告

げる時が参リました。 1988年７

月１日ガバナーに就任以来今日

まで｀の１年間､当地区4､900人を

超える会員お一人お一人から川

いた絶大なるご協力に心から感

謝申しIこげます。

　本年度ＲＩのテーマ「ロータ

リーに活力をーあなたの活力を」

は誠に素晴らしいテーマであり

ました。そしてロイス・アビー会長は私共に

12の課題を要請されました。更に、私は皆さ

んに巾思いやりと助け合いのロータリー、(2)

明るくて楽しく笑いのあるロータリー、(3)判

り易いロータリーU4)自主性のあるロータリ

ーを要望しました。皆さんはこれらの要請に

十分応えて頂きました。

　巾ロータリーの拡大：大阪阪南ＲＣのスポ

ンサーで大阪天王寺ＲＣを、また、年度末に

は高槻東ＲＣのスポンサーで高槻西ＲＣをそ

れぞれ創立して頂きました。

　(2)ポリオプラス：本年度５月末を以て地区

平均100％を達成しました。末達のクラブは

どうか89年度末までに是非100％達成をお願

いします。

　(3)｢国際花と緑の博覧会｣への協賛：当266

地区各クラブ及び我が国殆どすべての他地区

からのご協力を得て約１億円の募金により、

1990年４月開幕の博覧会には後世に残る立派

な施設出展が可能の見通しとなりました。

　(４)ＧＳＥチームの交換:R I 144地区デン

マークとのＧＳＥ交換は、国際理解と親善の

実をあげて成功裡に終了しました。

　(5)身体障害児等白浜招待旅行：第５年目に

当る本年度は宿泊旅館改装工事のため日帰り

旅行となりましたが、ＪＲの旅とサファリ見
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学を楽しんでJ頁きました。

　㈲地区職裳分類表：３年に征

って研究準備頃いた結果完成し

ました。地区規定情報要員会の

ご労苫に感謝します。　どうか各

クラブで貴重な参考書類として

ご利用下さい。

　(7)米山奨学生：本年度よりロ

ータリーの無い国の学生にも適

用されることとなり、当地区で

は４人の中田学生を採用することが出来まし

た。

　(８)ＷＣＳプロジェクト：｢タイの農民に耕

作用水牛を贈るバッフアローバンク｣他４件

を実施。また､大阪東ＲＣは注射筒300万円分

をＤＩＮ(現物拠出情報ネットワーク)に登

録されました。

　(9)地区大会：３月31日ロイヤルホテル、４

月１日フェスティバルホールにおいてオーソ

ドックスの中にも楽しく心に残る大会として

成功裡に終了しました。

　(10)ソウル国際大会：当地区より1､200名の

参加登録を得て日韓親善の実を挙げることが

出来ました。

　その他素晴らしい地区行事が数多く実行さ

れましたが、それら一つ一つはすべて地区内

各クラブロータリアンの奉仕の蓄積でありま

した。

　終りに臨み本年度地区の活動のすべてに適

切なアドバイスを頂いたパストガバナーの皆

さん、現実の活動を指導して頂いた地区委員

会の皆さん、そして一つ一つの活動を現実に

運営して頂いた各クラブ会員の皆さん本当に

ありがとうございました。心から厚く御礼申

し上げます。
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